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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO ORDINARIA DE LA FACULTAD DEL 
DEPORTE, CELEBRADA EL DÍA 18 DE FEBRERO DE 2014 

En la Universidad Pablo de Olavide, a las 10:00 horas del día 18 de 
febrero de 2014, bajo la presidencia de D. Antonio Fernández Martínez 
como Decano de la Facultad, se reúne en segunda convocatoria al no 
haber existido quórum en la primera, la Junta de Facultad de la Facultad 
del Deporte, con el siguiente orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad Ordinaria del día 13 

de diciembre de 2013. 

2. Informe del Sr. Decano. 

3. Ratificación, si procede, de los Acuerdos tomados en la sesión de la 

Comisión de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de la Facultad del 

Deporte celebrada el día 11 de febrero 2014. 

4. Ratificación, si procede, de los Acuerdos tomados en la sesión de la 

Comisión de Ordenación Académica, celebrada el día 11 de febrero de 2014. 

5. Aprobación, si procede, del informe de seguimiento del título de GAFD para 
el curso 2012-13. 

6. Aprobación, si procede, del informe de seguimiento de de la carta de 
servicios de la facultad del deporte del curso 2012-13. 

7. Aprobación, si procede, de la actualización de la carta de servicios de la 
facultad del deporte para el curso 2013-14. 

8. Aprobación, si procede, del Cierre del Ejercicio Económico de la Facultad 
del Deporte del año 2013. 

9. Aprobación, si procede, del reparto del Presupuesto Económico de la 

Facultad del Deporte para el ejercicio 2014 (financiación ordinaria). 

10. Aprobación, si procede, del Proyecto de Coordinación Docente (Acción 1) 

presentado por la Facultad del Deporte para el curso 13/14. 
11. Ruegos y preguntas. 

ASISTENTES: 

SECTOR PROFESORES PERMANENTES: 
ÁFRICA CALVO LLUCH; ANTONIO FERNÁNDEZ MARTÍNEZ; JUAN LEÓN 
PRADOS; FCO JAVIER NUÑEZ SÁNCHEZ; ALBERTO NUVIALA NUVIALA; 
ALFREDO SANTALLA HERNÁNDEZ; FRANCISCO J. SANTOS ROSA RUANO; 
BERNARDO REQUENA SÁNCHEZ; JOSE ANTONIO GONZÁLEZ JURADO 



SECTOR PROFESORES NO PERMANENTES: 

ELISABETH C. RODRRÍGUEZ BIES; LUIS SUAREZ MORENO-ARRONES 

SECTOR ALUMNOS: 

JAVIER CASAS LÓPEZ; ALEJANDRO REY BRENES; Mª TERESA MÁRQUEZ 
VÁZQUEZ; JORGE TORRES SÁNCHEZ; MANUEL CARRASCO ROJAS; MIRIAM 
PALLARES GARRIDO; ANTONIO JOSÉ AVELLAN PÉREZ; CARLOS GÓMEZ 
JIMÉNEZ 

SECTOR PAS: 
PABLO MARROYO JIMÉNEZ 

Excusan su asistencia: 

PABLO FLORIA MARTÍN; DIEGO MUNGUÍA IZQUIERDO; JAVIER GÁLVEZ 
GONZÁLEZ; ALFONSO CASTILLO RODRIGUEZ; JUAN JOSÉ GONZÁLEZ 
BADILLO 

ORDEN DEL DÍA: 

l. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad Ordinaria del día 13 de 
diciembre de 2013. 

Se incluye entre los asistentes al profesor Pablo Floría Martín y se aprueba por 
asentimiento. 

2. Informe del Sr. Decano 

Antonio Fernández Martínez, da la bienvenida a los nuevos miembros electos de la 
Junta de Facultad, pertenecientes al sector estudiantes. 

Informa sobre el proceso de Modificación del Título, principalmente derivado de la 
adscripción del Centro San Isidoro. En el calenda~io inicial el documento 
modificado debía llegar a la Facultad antes del 12 de febrero y .ser aprobado en 
Junta el 18 de febrero como fecha límite. Por diversos problemas, se ha modificado 
el calendario, habiendo sido remitido a la Facultad la tarde del día 17 de febrero, 
por lo que se convocará una Junta Extraordinaria para el próximo viernes 21. 

En cuanto a la captación de nuevos alumnos se ha realizado ya una presentación 
para ciclos formativos y el 23 de mayo se celebrarán las 11 Jornadas de Puertas 
Abiertas. El viernes 21 de febrero se realizará las I Jornadas de Ciencia y Deporte, 
asistiendo un centro de 2º de Bachillerato con la optativa de E.F. Se hace de forma 
experimental para ampliar en otros cursos. Se agradece a los profesores y 
estudiantes implicados su colaboración desinteresada e igualmente al Servicio de 
Deportes de la Universidad. 



Informa de la asistencia a la segunda sesión de trabajo del Grupo de Experto para 
el desarrollo del Programa Andalucía Deporte e Innovación, en Málaga. Indica que 
está interesado en que el Programa definitivo pueda ser presentado desde la 
Consejería a nuestro alumnado. 

Por otro lado, informa que se han presentado algunas incidencias en la docencia de 
este segundo semestre, que se han ido solventando. La más importante ha sido 
encontrar profesorado para la línea 1 de Piragüismo, que se ha contratado con tres 
semanas de retraso. También hay problemas con la instalación ya que no hay 
barcos sufi(:ientes y eso provoca problemas con la docencia. 

3. Ratificación, si procede, de los Acuerdos tomados en la sesión de la Comisión de 
Reconocimiento y Transferencia de Créditos de la Facultad del Deporte celebrada 
el día 11 de febrero 2014. 

Se ratifica por asentimiento. 

4. Ratificación, si procede, de los acuerdos tomados en la sesión de la Comisión de 
Ordenación Académica, celebrada el día 11 de febrero de 2014. 

4.1. Aprobación de nuevo calendario de exámenes de setiembre. Se adjunta 
en anexo. Se ratifica por asentimiento. 

4.2. Aprobación de cambio de Título TFG. Se adjunta en anexo. Se ratifica 
por asentimiento. 

4.3. Aprobar la modificación de los contenidos de Fundamentos de los 
Deportes. Se expone lo problemático de mantener los contenidos de Remo y 
Piragüismo. Se explica que se ha creado un grupo de trabajo, compuesto por 
profesorado de estas asignaturas y representantes de los estudiantes, para 
presentar una propuesta o varias propuestas a la Comisión Académica y 
posteriormente a la Junta. 

Se abre un turno de palabra donde se establece un debate. 

El Decano propone que el grupo de trabajo vuelva a reunirse, donde se recopilen 
las propuestas que se han debatido en la Junta así como las nuevas aportaciones 
que puedan realizar los estudiantes. Se invita a que cualquier miembro de la Junta 
pueda sumarse a este grupo de trabajo. El objetivo es poder consensuar una 
propuesta para presentarla a la Junta del próximo viernes 21 de febrero. 

Por tanto, este punto no se ratifica. 

4.4 Aprobar la modificación de las fechas de evaluación de las convocatorias 
extraordinarias de TFG y Prácticas Externas, como consecuencia de la nueva 
normativa que traslada esta convocatoria a las primeras semanas de septiembre. 
Se ratifica por asentimiento. 



S. Aprobación, si procede, del informe de seguimiento del título de GAFD para el 
curso 2012-13. 

La Vicedecana de Movilidad y Calidad presenta el informe. Se aprueba por 
asentimiento. 

6. Aprobación, si procede, del informe de seguimiento de la Carta de Servicios de la 
Facultad de Deporte del curso 2 O 12-13. 

La Vicedecana de Movilidad y Calidad presenta el informe. Se aprueba por 
asentimiento. 

7. Aprobación, si procede, de la actualización de la Carta de Servicios de la Facultad 
del Deporte para el curso 2013-14. 

La Vicedecana de Movilidad y Calidad presenta el informe. Se aprueba por 
asentimiento. 

8. Aprobación, si procede, del Cierre del Ejercicio Económico de la Facultad del 
Deporte del año 2013. 

Se aprueba por asentimiento. 

9. Aprobación, si procede, del reparto del Presupuesto Económico de la Facultad 
del Deporte para el ejercicio 2014 (financiación ordinaria). 

Se aprueba por asentimiento. 

10. Aprobación, si procede, del Proyecto de Coordinación Docente (Acción 1) 
presentado por la Facultad del Deporte para el curso 13/14. 

Se aprueba por asentimiento. 

11. Ruegos y preguntas. 

El profesor Luis Suarez expone el tema del laboratorio de entrenamiento. Entiende 
que la Facultad está perdiendo un espacio e indica los problemas que los 
profesores han tenido a la hora de impartir clases. Expone que el laboratorio debe 
tener un responsable que debe ser el responsable de la asignatura y su uso debe 
ser prioritario para las asignaturas. 

El Decano explica que el Centro de Rendimiento, mientras no tenga su ubicación 
definitiva, comparte instalación con el laboratorio docente de Entrenamiento 
Deportivo, pero que esto no debe interferir con la docencia práctica. Solicita a los 
profesores que cuando haya un problema de docencia se traslade por escrito al 
Decanato. 



Explica que entre la actuaciones a realizar está la elaboración del Reglamento de 
Funcionamiento de la Facultad, que ayudará a ordenar todas las cuestiones 
referentes al funcionamiento de la Facultad, incluidos los laboratorios. 

El profesor Bernardo Requena solicita la constitución de una comisión para 
desarrollar un reglamento que ataña a los laboratorios. Dicha comisión hará un 
documento para empezar a trabajar. 

El Decano insiste en que se debe abordar la elaboración del Reglamento de 
Funcionamiento del Centro, creándose una Comisión Delegada de la Junta de 
Facultad para que empiece a trabajar. Propone que en la próxima Junta se presente 
como punto de la orden del día la creación de esta Comisión. 

En relación al Centro de Rendimiento, quiere manifestar que en varias ocasiones 
ha oído decir al Rector que el Centro de Rendimiento es por y para la Facultad del 
Deporte. Igualmente indica que como Decano ha tenido el respaldo del rectorado 
en la mayoría de las cuestiones y problemas planteados y que el esfuerzo debe 
verse de modo global, compartido y en clave de institución. Hasta la fecha, le 
consta la actitud proactiva de este Rectorado con los problemas y propuestas que 
desde la Facultad se les ha planteado. 

El profesor Feo Javier Nuñez pregunta sobre las convalidaciones de asignaturas. Se 
le contesta que no se hace por contenidos, sino por Asignaturas. 

Se levanta la sesión a las 13:30 h sin tnás temas que tratar. 

Fdo.: África Calvo Lluch 
Vicedecana 1º de Prácticas Externas 

e Infraestructuras 

Fdo.: Anton· Fernández Martínez 

Decano Facultad del Deporte 


